



No. 2 6

有脇小学校校長だより

2019・10・16

令和元年度有脇学区区民運動会



10月5日土曜日、令和元年度有脇学区区民運動会が開催されました。前日の準備は、台風一過の強風で、いろいろ配慮しなければならないこともありました。当日は快晴でまさしく運動会日和となりました。有脇小学校は小規模校ですので、学年単独で種目を行うのは「徒競走」だけで、あとは高学年・低学年に分かれたり、全校で行ったりします。各学年を4色に分けて競い合います。地域の大人も4色に分かれていますので、子どもたちが大人を応援したり、大人が子どもたちを応援したりして、とても真剣で、とても和やかな雰囲気です。道具の準備や片付けは、地域の方が分担してやってくれますから、担任は子どもたちと一緒に過ごすことができます。そして今年も有脇小学校出身の亀崎中学校生徒が11人もボランティアで駆けつけてくれました。ありがたい先輩たちです。

今年は総合で「黄組」が優勝しました。小学生の部では「青組」が優勝しました。子どもたちは大人の一生懸命な姿を見て「かっこええ」と感じるはず。大人は子どもの一生懸命な姿を見て「かっこええ」と感じるはず。一生懸命な姿は、大人でも子どもでもやっぱり「かっこええ」んですね。勝負ですから結果はもちろん大切です。でも間違いなく言えることは、一生懸命取り組んでいる姿は必ず輝いているということです。今年もみなさんに証明していただきました。ありがとうございました。



運動会名場面集



↑ 大人も子どもも「子ギツネたちのおどり」(笑)



↑ 選手宣誓! さあ始めます



↑ 「オンユアマーク セット」



↑ 熱戦開始!



↑ 1~6年が力を合わせて綱を引きます



↑ ゴールで待っている亀中生
ありがとうございました

ラダーすごさる!

抜きつ 抜かれつ リレー →

